

Stiftung Kirche für Sulingen

Lindenstraße 4
27232 Sulingen
Telefon: 04271/3611
E-Mail: info@kirche-fuer-sulingen.de
Internet: www.kirche-fuer-sulingen.de

Kreissparkasse Grafschaft Diepholz
IBAN: DE 1525 6513 2500 3014 3242
BIC: BRLADE21DHZ

Volksbank Sulingen eG
IBAN: DE 3525 6916 3310 2189 0401
BIC: GENODEF1SUL

April 2019

Jahresbericht 2018 – Vorschau 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit unserer Gründung Ende 2006 sind nun schon zwölf volle Jahre vergangen. Heute möchten wir 2018 Revue passieren lassen, Ihnen für Ihre treue Unterstützung danken und Ihnen noch einmal die Höhepunkte des abgelaufenen Jahres vorstellen. Zugleich schauen wir nach vorne: was steht an, welche Projekte möchten wir in diesem Jahr verwirklichen, wofür brauchen wir Ihre erneute Unterstützung.

1

Verabschiedung von Klaus Rinne



Sitzend v.r.: Klaus Rinne, Hella Rinne, Stehend v.r.: Pastor Jörg Schafmeyer, Dr. Ernst Funck (Vorsitz) Jan Teerling, Jacqueline Baumbach, Dr. Dietrich Beverborg (stv. Vorsitz), Marion Radeke, Nina Hartmann, Hans-Rudolf Kalus (Vorsitz Kirchenvorstand)

Ende 2018 erklärte unser Gründungsmitglied Klaus Rinne aus gesundheitlichen Gründen seinen Rücktritt. Wir verabschiedeten ihn mit einem wehmütigen Blick in die Vergangenheit: Von der ersten Kuratoriumssitzung am 11. September 2006 an war Herr Rinne verlässliches Mitglied in unserem Kuratorium. Wir danken ihm herzlich für seine aktive Mitarbeit. Er hat sich stets hilfreich und konstruktiv in die Beratungen um die Finanzen und Projekte eingebracht. Bei unseren Veranstaltungen war er ein kundiger Fürsprecher für die Anliegen und Arbeit der Stiftung. Wir wünschen ihm für die weitere Lebenszeit alles erdenklich Gute und den Segen unseres Herrn.

Große Freude bei den Jugendlichen.

Unsere Diakonin Rielana Sundermeier brachte uns auf die Idee, neue Jacken für die



Jugendgruppen zu besorgen. Wir haben Ihre Bitte gerne aufgenommen und gemeinsam über die Gestaltung beraten. Im Herbst waren sie fertig: Auf der Rückseite der stilisierte Globus mit dem Kreuz darauf und der Schriftzug „ev. Jugend Sulingen“. Unser Stiftungslogo ziert die linke Vorderseite.

Das Crossover-Team mit Diakonin Rielana Sundermeier (3.v.re) und Marion Radeke vom Kuratorium (1.v.re).

Unsere neue FSJ lerin!

Außerdem freuten sich die Jugendlichen und das Kuratorium sehr über Adriana Pohl aus Sulingen. Sie begann im Herbst 2018 ein FSJ in unserer Gemeinde. Unter den Fittichen von Diakonin Rielana Sundermeier hilft sie bei den Jugendtreffen, im Gemeindezentrum, bei der Tafel, im Büro und wo immer sie gebraucht wird. So lernt sie das Leben in Richtung Berufswahl vital kennen. Alle freuen sich über ihr gutes Engagement.



Auch die längst überfällige Reparatur **des E-Piano in der Kirche** haben wir von der Stiftung gerne finanziert. Zum einen war eine Generalüberholung fällig. Zum anderen hatten sich durch verschiedene Transporte Schäden an den Lautsprechern ergeben. Seit dem vergangenen Sommer kann das E-Piano wieder in neuer Frische im Gottesdienst eingesetzt werden!



Unser Adventskalender 2018, erneut ein voller Erfolg

Dieses Bild werden Sie sicher kennen! Die abendliche Aufnahme von der Kirchenkreuzung mit ihrer Adventsbeleuchtung wurde uns großzügigerweise von Herrn Joshua Rath zur Verfügung gestellt. Hinter den Türchen befanden sich wieder vielfältige Gewinne im Wert von 10.-€ bis 250.-€ und adventliche Bildchen der KiTa Kinder von Regenbogen und Zauberland. Die Gewinne wurden wieder von heimischen Unternehmen und der Kirchengemeinde gesponsert. Unser herzlicher Dank gebührt Herrn Rath ebenso wie allen Sponsoren und Verkaufsstellen – und natürlich auch Ihnen, dass sie ihn erworben haben und dadurch mithelfen, stolze 5.000 € für die Außenbeleuchtung unserer Kirche zu sammeln.



Das nächste Projekt: die Außenbeleuchtung der Kirche

Vielleicht haben Sie es im letzten Winter gemerkt: unser Kirchturm wird nur manchmal angestrahlt, und einer der alten Flutlichtstrahler hat sogar regelmäßig Autofahrer geblendet. Wir haben zusammen mit dem Kirchenvorstand eine komplette Neuplanung der Beleuchtung vorgenommen und werden hoffentlich schon zum Herbst zur Umsetzung gelangen: Von mehreren 1000 Watt an Leistung werden wir den Stromverbrauch auf einige 100 Watt reduzieren können, und werden doch eine deutlich verbesserte Lichtwirkung erzielen. Der Turm soll von Südwesten und Osten angestrahlt werden. Die Ost- und Südfassade des Kirchenschiffes werden wir punktuell mit Bodenleuchten erhellen. Zugleich wollen wir den ebenerdigen Zugang vom Kirchenparkplatz zum Eingangsportale mit niedrigen Pollerleuchten bestücken, damit gerade auch in der dunklen Jahreszeit ein gefahrloses Begehen bei gedämpftem Licht möglich ist. Wir erwarten von dieser Maßnahme eine deutliche Außenwirkung nicht nur auf unsere Kirchengemeinde, sondern auf unsere ganze Stadt.

Haben Sie noch altes Silber im Schubkasten oder Schrank?



Nicht mehr benötigte Silberbestecke oder alten Schmuck können wir gut verwenden.

Wir sammeln diese und bringen sie in regelmäßigen Abständen zu einer Scheideanstalt. Der Erlös kommt in voller Höhe unserem Stiftungskapital zugute.

Ihre verstaubten Schätze können Sie gerne ungeputzt im Kirchenbüro abgeben.